

Haití: Gobierno declara estado de sitio tras magnicidio



El primer ministro reiteró que se garantizará la continuidad del Estado y la seguridad de los ciudadanos. (Foto:semana.com)

Puerto Príncipe, 7 de jul (RHC) El primer ministro haitiano, Claude Joseph, declaró el estado de sitio en todo el territorio nacional y llamó a la calma tras el asesinato del presidente, Jovenel Moïse.

En una alocución transmitida por las televisoras nacionales y las redes sociales, Joseph reiteró que el Consejo de Ministros garantizará la continuidad del Estado y la seguridad de los ciudadanos.

Las primeras informaciones sugieren que el comando armado estaba integrado por personas que hablaban inglés y español, señaló el titular durante su intervención en la cual insistió que tanto la Policía como el Ejército tienen órdenes de mantener la calma en el país.

Asimismo, señaló que tras el magnicidio, el Gobierno se centró en garantizar la seguridad de la familia presidencial.

Desde esta mañana el aeropuerto internacional Toussaint Louverture cerró sus puertas mientras el Gobierno de la vecina República Dominicana ordenó similares medidas con la frontera que divide a los dos países.

Por el momento la capital permanece tranquila, con una notable disminución del tráfico en sus principales avenidas, además de pocos transeúntes y comerciantes.

En ciudades cercanas como Jacmel, al sudeste de Puerto Príncipe, también los ciudadanos prefirieron quedarse en sus viviendas, según reportaron medios locales.

El asesinato del mandatario ocurrió cerca de la 01:00, hora local, de este miércoles, y durante los sucesos también resultó herida la primera dama Martine Moïse, que posteriormente falleció.

El magnicidio ocurre en un momento de gran crisis política en el país, y a pocos meses de las elecciones generales programadas por el Gobierno para renovar al personal político.

Moïse arribó a la presidencia en febrero de 2017, tras un controvertido proceso electoral en el cual solo votó el 20 por ciento del padrón.

Su gestión estuvo marcada por intensas protestas antigubernamentales, la agudización de las discrepancias políticas y el aumento de la inseguridad con la proliferación de bandas armadas.
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/263147-haiti-gobierno-declara-estado-de-sitio-tras-magnicidio>



Radio Habana Cuba